

ABSTRAK

M. Fadillah. 2021. *Pemahaman Masyarakat Desa Baru Kecamatan Dusun Selatan Terhadap Zakat Dari Usaha Sarang Burung Walet Dan Upaya Optimalisasi Pengumpulannya Oleh BAZNAS Barito Selatan.* Skripsi, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah (Muamalah), Fakultas Syariah. Pembimbing: (I) Dr. Budi Rahmat Hakim, M.HI, (II) Tuti Hasanah, S.E.I, S.Pd, M.HI

Kata Kunci: Persepsi, Sarang Walet, Zakat

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyaknya usaha sarang burung walet di Desa Baru Kecamatan Dusun Selatan yang berdasarkan observasi awal penulis ketika berdiskusi dengan Ketua BAZNAS Barito Selatan bahwasanya para pengusaha sarang walet di Desa Baru Kabupaten Barito Selatan belum ada yang membayar zakat atas usaha sarang waletnya ke BAZNAS Barito Selatan.

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk: *Pertama*, mengetahui bagaimana pemahaman masyarakat Desa Baru Kabupaten Barito Selatan tentang zakat sarang burung walet. *Kedua*, mengetahui apa saja faktor mempengaruhi pemahaman masyarakat terhadap kewajiban mengeluarkan zakat atas usaha sarang burung walet. *Ketiga*, mengetahui bagaimana upaya-upaya yang dilakukan oleh BAZNAS Barito Selatan dalam mengoptimalkan pengumpulan zakat usaha burung di Desa Baru Kabupaten Barito Selatan.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), yaitu suatu penelitian yang dilakukan secara intensif, terperinci dan mendalam terhadap objek tertentu yang membutuhkan suatu analisa komprehensif dan menyeluruh. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif. Pendekatan yang dilakukan penulis dengan melihat kenyataan yang terjadi di masyarakat sebagai objek hukum.

Berdasarkan metode yang digunakan diperoleh hasil penelitian sebagai berikut: *Pertama*, bahwa pemahaman masyarakat Desa Baru Kecamatan Dusun Selatan tentang zakat sarang burung walet tergolong lemah, pada umumnya masyarakat mengetahui akan kewajiban zakat harta akan tetapi mereka kurang memahami tentang jenis harta yang wajib dizakati. *Kedua*, faktor yang mempengaruhi pemahaman masyarakat Desa Baru Kecamatan Dusun Selatan terhadap kewajiban mengeluarkan zakat atas usaha sarang burung walet adalah karena terbatasnya pengetahuan masyarakat yang berkaitan dengan ibadah zakat. hanya terbatas pada pemahaman klasik tentang zakat, kurangnya pemahaman tentang zakat disebabkan tidak adanya sosialisasi dari Badan Amil Zakat Nasional Barito Selatan. *Ketiga*, Upaya yang akan dilakukan oleh BAZNAS Barito Selatan adalah sebagai berikut: sosialisasi tentang zakat, membuat media sosial sebagai media informasi yang mudah diakses.